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Sascha!
Ich würde mir da keinen zu großen Kopf machen. Ich denke das Thema
Virus wird viel zu hoch geschaukelt. Viele Viren sind im Gartenbau absicht-
lich eingesetzt wenn ich an all die vielen Panagierungen denke oder bizarre
Wuchsformen, auch der monströse Wuchs bei Kakteen wird durch einen Virus
ausgelöst. Und ich kenne genügend Liebhaber, die absichtlich so verrückte
(in meinen Augen aber kranke) Kakteen sammeln und hohe Preise dafür be-
zahlen. Bei Epiphyten z.B. sind Viruserkrankungen gängig, aber außer bei
den wunderschönen "variegaten" Blüten, einem Virus, der nur die Blüte be-
fällt- in erster Linie häßlich und nervig. Behandeln kann man sie nicht! Ein
Virus muss nicht unbedingt bedeuten dass die Pflanze nun zugrunde geht,
dafür gibt es einfach zuviele und sie sind meist sehr speziell , oft bemerkt
man sie gar nicht.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2418-virus/&postID=19748#post19748
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